

## Le Rwanda affirme avoir repoussé des rebelles FDLR à la frontière

Source AFP Des rebelles hutu rwandais des Forces démocratiques de libération du Rwanda (FDLR), venus depuis l'Est de la République démocratique du Congo (RDC) où ils sont basés, sont entrés au Rwanda mais ont été repoussés par l'armée rwandaise, a affirmé dimanche la ministre rwandaise des Affaires étrangères, Louise Mushikiwabo. « Le FDLR a attaqué un camp de rangers d'une réserve naturelle à Kinigi, près de la frontière mais a été repoussé », affirme Louise Mushikiwabo dans un message posté sur Twitter, ajoutant que « la sécurité à la frontière est renforcée pour lutter contre l'insécurité ».

Selon le porte-parole de l'armée rwandaise, Joseph Nzabamwita, 10 rebelles ont attaqué le camp de rangers avant que l'armée rwandaise ne les contraigne à fuir dans la forêt. Sans livrer de bilan des affrontements, il a accusé les rebelles d'avoir reçu des armes lourdes et des munitions de la part de l'armée régulière de RDC afin de « déstabiliser le Rwanda ». La 27 novembre, l'armée rwandaise avait affirmé que des combats l'avaient opposé à « plus de cent » rebelles hutu rwandais des FDLR, venus au Rwanda depuis l'Est de la RDC. Les FDLR, accusés par Kigali d'être constitués d'anciens responsables du génocide rwandais de 1994, ont multiplié durant des années les incursions au Rwanda, mais aucune attaque en territoire rwandais n'avait plus été signalée depuis une dizaine d'années. Les FDLR sont essentiellement basés dans la province congolaise orientale du Nord-Kivu où les rebelles congolais du M23 combattent de leur côté, depuis le printemps, les forces gouvernementales de RDC. Le rébellion a pris, le 20 novembre la ville stratégique de Goma avant de s'en retirer le 1er décembre. L'ONU et le gouvernement de RDC accusent le Rwanda de soutenir militairement le M23, ce que Kigali dément, accusant en retour Kinshasa, qui refuse, de soutenir les FDLR.